
－１－ 

議会運営委員会 

 

令 和 元 年 ８ 月 ５ 日 （ 月 ）               

午 前 １ １ 時 ５ ５ 分 開  会               

 

○村田委員長   済みません、お疲れのところ。  

 ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。  

 議題に書いてありますように、まず最初に議会改革についてでありますけれども、

これは決算の特別委員会について分けて審議をしたらどうかという御意見がござい

ました。  

 ９月には決算が出てまいりますので、そうなりますと早急に決めなければいけま

せんけれども、来年の９月の決算までに方向性を決めるということでよろしいでし

ょうか。  

（「異議なし」と呼ぶ者あり）  

○村田委員長   よろしくお願いいたします。  

 それでは、その他の項について。尾鷲市の議員定数の問題検討会、これ、次回８

月２６日に予定をしておりますけれども。  

（「２６日、議運、全協の日（聴取不能）２６日は」と呼ぶ者あり）  

○村田委員長   ２６日は……。  

（「検討会」と呼ぶ者あり）  

○村田委員長   検討会のほうですね。  

（「議運、じゃ、なしね」と呼ぶ者あり）  

○村田委員長   はい。  

 検討会でお願いいたします。  

 よろしいですか。  

（「はい」と呼ぶ者あり）  

○村田委員長   それから、本日、今、局長、配ってくれる。  

○高芝議会事務局長   はい。  

（資  料  配  付）  

○村田委員長   議員定数のアンケート、それぞれの考えをちょっとお聞きしたい

し、皆さんに募って、それからそれをもとにまた８月２６日の検討会で議論をした

いと思いますので、よろしくお願いをいたしたいと思います。  
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 これでよろしいですか。  

（「はい」と呼ぶ者あり）  

○村田委員長   今回の議運はこれ……。  

（「きょうせんでええよね」と呼ぶ者あり）  

○村田委員長   はい。  

 これは締め切りが８月２１日で、８月２６日に次回で皆さんの御検討をいただく

ということで決めたいと思いますが、よろしいですか。  

（「異議なし」と呼ぶ者あり）  

○村田委員長   特に、議長、ありませんか。  

 それでは、これだけ御報告申し上げて、議会運営委員会を閉じます。御苦労さん

でした。  

（午前１１時５７分  閉会）  

 


